

Haus Nr: 103. Pfanner.

Der Besitzer dieses Gutes hieß
früher Marte und das Haus
hatte den Namen Gobles,
da ein Gobles Hannes darauf
lebte, der aus „Gobles“
in Nonnenhorn stammte. Als dieser
kinderlos starb ging das
Gut an eine Verwandte aus
Litschers Haus in Reutenen 111
eine Victoria Köberle über,
die sich mit einem Anton Pfanner
von Kümmertsweiler
vermählte. Auffallenderweise
weiß ich hier keinen Haus-
namen mehr, man sagte
und sagt noch nur „bei Pfanners
in Reutenen“. Dieser Pfanner
hat drei Söhne, die alle drei
im 3. l. Reg. dienten. Der
älteste Johann, ist der heuti-
ge Besitzer der Büchelmühle,
Gebhard ist seit vielen Jahren
in Freiherr von Lotzbecks Diensten
und Karl besorgt mit seinem
Vater das elterliche Gut.
Das Haus selbst hat sich wenig
verändert.